



7 Pièces

213 m²

Réf. ARM-962-VGri

2 250 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - la villa les chênes est très bien située dans un quartier résidentiel très attractif à seulement 700m de la Méditerranée, dans le quartier de guerrevieille, à 3km de sainte-maxime, à 6 km du centre de grimaud et à 10km de saint-tropez. La villa, parfaitement au calme, est composée de la façon suivante: au rez-de-jardin se trouvent l'entrée, un wc invités, une buanderie, une belle cuisine indépendante (17m²) très bien équipée avec électroménager gaggenau, cave à vin, îlot de cuisine etc. Il y a aussi un grand salon/salle à manger avec cheminé (56m²) qui s'ouvre sur un patio (25m²) qui ...

SOLE AGENT - Villa Les Chênes is very well located in an attractive residential area just 700 m from the Mediterranean sea, in the district of Guerrevieille, 3 km from Sainte-Maxime, 6 km from the center of Grimaud and 10 km from Saint-Tropez. It's access is situated at the end of a dead end. The land of 2,838 m² is set in a perfectly calm environment. The garden is magnificently laid out with Mediterranean plants and trees, terraces and a petanque court. From the villa, you have a beautiful view facing south towards the Mediterranean Sea and the Gulf of Saint-Tropez. In front of the villa is ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

